

# 2020年9月の記事一覧

2020年9月

## 3年数学 三平方の定理

投稿日時: 2020/09/28 staff カテゴリ:

3年生の数学の授業を外で行いました。  
三平方の定理について、iPadを用いて理解を深めました。



心0

## バドミントン部新人戦

投稿日時: 2020/09/28 staff カテゴリ:

バドミントン部の新人戦が南相馬市スポーツセンターで行われました。  
男女個人戦、男子団体戦に出場しました。  
個人戦で県大会出場を決めることができました。  
応援ありがとうございました。



心0

## 野球部新人戦

投稿日時: 2020/09/28 staff カテゴリ:

野球部の新人戦が行われました。  
広野中との合同チームで出場しました。  
日頃の練習の成果をそれぞれ出すことができました。



心0

## 前期専門委員会

投稿日時: 2020/09/25 staff カテゴリ:

前期専門委員会が行われました。  
前期の活動の反省や後期への引き継ぎ事項などを話し合いました。



心0

## 3年 映像制作

投稿日時: 2020/09/25 staff カテゴリ:

3年生は総合的な学習の一環で映像制作をしています。  
村についての伝統やインタビュー風景などを撮影しています。  
編集作業を頑張っています。



心0

## 3年 上級学校訪問

投稿日時: 2020/09/15 staff カテゴリ:

3年生は上級学校訪問で福島大学を訪れました。  
福島大学の見学を通して、学ぶことへの意欲が高まり、自らの進路選択の知識を広げることができました。



心0

## 1・2年学習旅行

投稿日時: 2020/09/15 staff カテゴリ:

1・2年生の学習旅行で請戸小などを見学しました。  
震災発生から10年を経過し、風化しつつある震災の記憶を今回の学習旅行を通して再認識し、今後の災害等への備えの意識を高めることができました。



心0

## 1・2年学習旅行、3年上級学校出発式

投稿日時: 2020/09/15 staff カテゴリ:

1・2年生の学習旅行と3年生の上級学校訪問の出発式を行いました。  
全学年とも今年度初めての校外学習なので、有意義な体験をしてほしいと思います。



心0

## 合同音楽

投稿日時: 2020/09/04 staff カテゴリ:

全学年で合同音楽の授業を行いました。  
講師の先生に桐音会の後藤先生をお招きして、琴のご指導をさせていただきました。  
琴の美しい音色を奏でながら、一生懸命に取り組んでいました。  
桐音会の先生方、ご指導ありがとうございました。



心0

## 相双地区中体連駅伝大会

投稿日時: 2020/09/03 staff カテゴリ:

相双地区中体連駅伝大会が小高中学校周辺コースで行われました。  
出場した選手全員が練習の成果を出すことができました。  
応援ありがとうございました。



心0

## 相双地区中体連駅伝大会 出発式

投稿日時: 2020/09/03 staff カテゴリ:

相双地区中体連駅伝大会に向けて出発式を行いました。  
みんな元気に出発式に臨むことができました。  
頑張れ、川内中生!!!



心0

## パナソニック映像支援

投稿日時: 2020/09/02 staff カテゴリ:

総合学習の一環でパナソニックの講師の先生による映像支援を行って頂いております。  
川内村に関する映像を作成していく中で、定期的にご指導を受ける予定です。



心0